

B5. Les 41 autres États désignés qui ont signé le traité l'ont-ils tous ratifié?

Pas encore. Dans la plupart des pays, la ratification exige de préparer, d'adopter et de promulguer une loi nationale d'application. Deux ans après l'ouverture du traité à la signature, le rythme des ratifications commence à s'accélérer. Dix des États désignés ont déjà ratifié le traité. Le Canada, lui aussi État désigné, fera de même sous peu. Il n'y a pas d'indications raisonnables de penser que les 41 États désignés ne ratifieront pas le traité.